

GUÍA 3. Unidad Nº1: "EL GUÍA DE LA HUMANIDAD"

Fecha 18 al 22 de mayo 2020

Objetivos:

- Descubrir al Espíritu Santo como persona divina, fuente del amor verdadero.
- Reconocer la importancia de estar unidos en el progreso personal y social.
- Reconocer signos de unidad promovidos por la Iglesia en la vida nacional.

Dios nos dice

Jesús resucitado envió al Espíritu Santo Luego de difundir por Palestina su mensaje de amor, haciendo el bien y proclamando el Reino de Dios, Jesús fue condenado y crucificado, junto a dos ladrones. ¿Qué ocurrió entonces?

Para nosotros, los seguidores de Jesús, fue difícil defender nuestra fe luego de su muerte. Estábamos desconcertados, tristes y dudábamos de que Él fuera el Mesías anunciado. Además, las autoridades romanas y judías no nos aceptaban. Entonces, muchos decidimos huir. Sin embargo, Jesús resucitó al tercer día, demostrando

que era verdaderamente el Hijo de Dios. Incluso, un día que se apareció junto a nosotros, nos anunció el regalo del Espíritu Santo, cuya promesa cumplió luego de su Ascensión, antes de la fiesta de Pentecostés. Durante la fiesta judía de Pentecostés —que reunía en Jerusalén a habitantes de toda Palestina y creyentes judíos

que vivían en otras naciones del Imperio Romano—, los Apóstoles estaban encerrados en el cenáculo por miedo a los judíos. Entonces sucedió algo extraordinario: recibieron el Espíritu Santo. ¡Jesús había cumplido su promesa! El Espíritu Santo, o el Espíritu de Dios, ya se menciona en el Antiguo Testamento. En Gn 1, 2 se dice: "el Espíritu de Dios aleteaba sobre las aguas", pero no es hasta el Nuevo Testamento donde Jesús habla más claro sobre quién es y qué acción inspira en nosotros.

El Espíritu da vida, valor y amor fraterno, nos permite vivir en unión fraternal Actividad

El cuaderno de bitácora, en la antigüedad, era usado por los navegantes para escribir el desarrollo de sus viajes. Imitando este ejercicio, escribe brevemente tu propia bitácora respecto de cómo has ido descubriendo la presencia del Espíritu Santo en tu vida.

Se ha visto cómo las personas de nuestro país se unen y organizan para trabajar juntas por un bien común. Esa necesidad de unión es muy fuerte en el ser humano. Los demás están vinculados contigo y tú con ellos, por lo cual el crecimiento de este vínculo hace bien a todos. Se está llamado a vivir en común-unión, y de esa manera se ha organizado la sociedad completa. Nuestra sociedad propicia la unión entre las personas a través de diversas organizaciones e instituciones que buscan agrupar y unir la población en torno a buenas y positivas iniciativas.

Actividad

Profesora: Lidia Rivera Villarroel



• Señala ejemplos de unidad en nuestro país y las razones que motivaron tales comunes uniones.

Ejemplos de unidad en Chile	Qué motivó su común-unión

- La unidad se cuida y se hace crecer.
- Sentir como propio lo que pasa con los demás permite vivir más unidos y en comunidad.
- Dios se preocupó en el Antiguo Testamento de que su Pueblo se mantuviese unido.

La acción del Espíritu Santo en la Iglesia de hoy

El Espíritu Santo sigue actuando en la vida de la Iglesia. Es el Espíritu de Dios quien da valor y eficacia para que la Iglesia realice su misión en el mundo. Él es quien da fuerza a los discípulos del Señor para seguir fieles a Él y vivir el Evangelio, a pesar de las dificultades, las tentaciones y las persecuciones.

Responde:

¿Sabes descubri	r las huellas del Espíritu de Dios en el mundo? ¿Dónde las reconoces?
¿Has sentido la	necesidad de participar en un grupo de ayuda a la comunidad? ¿Cuál?
¿En qué grado h tiempos de pand	as buscado una esperanza para tu corazón en los brazos amantes del Padre Dios en esto emia?

Profesora: Lidia Rivera Villarroel